
Ecole La Cormegeaie       

3 impasse de la Cormegeaie 

41100 VENDOME 

� 02.54.77.24.50 

e-mail : ec-la-cormegeaie-vendome@ac-orleans-tours.fr 

 

PROCES-VERBAL 
de la réunion du Conseil d’école 

du 19 juin 2015 
 

Président  BOUGUEREAU Benoît    

Secrétaire  LANDIER Jacques 

Enseignants  RENOU Sylvie 

   FIQUET Jacqueline 

   DURAND Lydie 

   SOURIAU Laurence (RASED)        absente excusée 

Parents d’élèves COUTREY Emmanuelle 

     DURAND Emmanuel  absent excusé 

BARBIER Clotilde 

COURSIMAULT Lorène 

HENNEQUIN Frédérique 

BIDAUX Stéphanie           absente excusée                 

REGNARD Muriel 

SEGURA Céline   absente excusée 

MACGILLIVARY Agnès                  

AISSA-ZERROUK Faïza            absente excusée        

Conseillère municipale : AFKIR Karima   absente excusée 

   supplée par POIRE Ingrid 

I. E. N.   ACQUAVIVA Françoise             absente excusée 

D.D.E.N.  ZAKRGYNSKA Michel  absent 

 

 

N° et nature des questions traitées 

 

réservé à 

l’administration 
 

1) Bilan des dernières activités : 
 

        Le Président donne la parole aux enseignants concernés par les 

dernières activités menées à l’école :  

 - M. Landier pour un cycle musique : 

un projet musical, encadré par Madame Hamelin et financé par la mairie 

de Vendôme dans le cadre des activités culturelles a été mené cette année 

et s’est clôturé par un spectacle vendredi 12 juin sous le préau de l’école 

sur le thème de la météo. Le spectacle a été réussi, un mélange de chants, 

de jeux vocaux et de productions instrumentales à l’aide d’instruments de 

percussion.   

 - Mme Renou pour le permis piéton : 

le projet consiste à sensibiliser à la sécurité routière en participant à un 

rallye piéton. Encadrés par des parents, les enfants sont allés dans les rues 

de la ville. Ils ont passé un permis et reçu un diplôme des mains d’un 

agent de police. 

 - Mme Durand qui a participé à sa dixième et dernière étoile cyclo :  

beaucoup d’émotions à travers cet évènement qui est très positif pour 

 



certains enfants peu habitués à l’exercice. Les parents qui ont encadré 

sont souvent des fidèles et sont toujours très enthousiastes. Une boucle de 

près de deux cents kilomètres à travers le Loir-et-Cher a été accomplie. 

 - M. Bouguereau se satisfait toujours autant des rencontres avec les 

unités Alzheimer de l’hôpital. Vendredi 12 avait lieu « la fête des 

jardins » à laquelle les familles des résidents étaient conviées. C’était en 

quelque sorte un aboutissement mais pas la fin de l’aventure car ce projet 

sera sûrement reconduit l’an prochain avec les futurs CM2.  

D’ici la fin d’année scolaire, écoliers et résidents se retrouveront à 2 

reprises : une fois au centre Gibotteau et l’autre au plan d’eau de Villiers. 

Les CM2 s’y rendent chaque jeudi pour un cycle voile, 6 séances qui 

mènent jusqu’au 2 juillet. Ce sera pour un pique-nique en commun. 

Ce projet est gratuit et financé par la Mairie. 

Sur ces séances voile, M. Bouguereau remercie Betty l’animatrice, la 

mairie de Vendôme et le SIPEV qui permettent à tous de participer 

gratuitement. 

 - L’école a été récompensée par l’association des Foulées Vendômoises : 

elle arrive 3
ème

 par son taux de participation au challenge (un peu plus de 

50% des élèves) et la coopérative a reçu un chèque de 100 €. Le Président 

remercie l’association et félicite les enfants. 

- La municipalité récompense les classes qui participent au challenge 

sportif entre écoles. Elle met aussi à l’honneur un enfant qui s’est 

particulièrement bien comporté; et c’est Jade Samyn-Bidaux qui est à 

féliciter en l’occurrence. 

 

 

2) Événements à venir : 
 
- Le projet alimentation (restaurant scolaire, potager intergénérationnel, 

poulailler…) a retenu l’attention de l’Association de l’Ordre National du 

Mérite qui a décidé de le récompenser le mercredi 24 juin à la mairie de 

Vendôme. 

- La classe de CM2 a participé à la réalisation d’un jardin miniature. Cette 

année, le thème est « jardin et géométrie ». Après réflexion, des 

plantations ont été faites en s’inspirant de l’œuvre de Robert Delaunay et 

en liaison avec M.Ramaugé le responsable du service.  Les classes qui ont 

participé sont invitées à l’inauguration allée de Yorktown le 25 juin. 

- Les classes de Mme Fiquet et de M. Landier se rendront le mardi 30 juin 

au parc animalier d’Autrèche. Le transport est pris en charge par la mairie 

dans le cadre de ce budget attribué et l’entrée est réglée par la coopérative 

scolaire. 

- L’association « La Ribambelle » proposera dans la cour de l’école des 

jeux aux enfants vendredi 3 juillet sur le principe des Olympiades pour un 

après-midi récréatif. 

 

 

3) Outils et usages numériques : 
 
Mme l’Inspectrice a réuni à la Cormegeaie les directeurs des écoles 

élémentaires de la ville. L’ordre du jour était, à la demande de la mairie, 

de cibler les besoins des écoles en termes d’équipement informatique. 

Il a été prioritairement demandé un accès Internet dans chaque classe 

avec un équipement de projection (à noter que la classe de CM2 de 



l’école est la seule équipée à Vendôme). 

Ensuite, il est apparu souhaitable d’être doté par classe de 5 portables et 

par établissement de 20 tablettes, ainsi que d’avoir un disque dur et un 

photocopieur en réseau.  

Une étude chiffrée va ensuite être demandée au service informatique de la 

ville ; une réponse est attendue à la fin de l’année 2015. 

 

 

4) Projets portés par la municipalité : 
 

 La parole est donnée à Mme Poiré pour développer différents points 

abordés lors de réunions organisées début juin : 

- pause méridienne : il s’agit en fait d’animer les écoles durant cette pause 

en ayant recours à des personnes qualifiées. Une réflexion est en ce 

moment menée car le projet n’est pas encore finalisé.  

- accompagnement à la scolarité : une autre réflexion est menée 

parallèlement pour une ouverture culturelle, sans être une aide aux 

devoirs. Cette action mise en place concernerait des élèves CP/CE1 ciblés 

par les enseignants. 

- sectorisation : l’organisation qui avait déjà fait l’objet d’une étude est 

toujours à l’ordre du jour, à savoir de grands secteurs avec une zone 

tampon pour gérer les effectifs des écoles. Il devrait y avoir des réponses 

pour la rentrée 2017. 

- aide à projets : si la CPV en particulier reconduit les aides, notamment 

pour les classes transplantées, celles-ci se verront légèrement diminuées. 

Par contre, l’aide aux projets culturels (dotation de 500 € pour l’école) est 

reconduite. 
Des parents interrogent Mme Poiré sur le  quart d’heure gratuit de la 

garderie : Mme Poiré explique que ce temps est une compétence 

communautaire et que la question devrait être prochainement tranchée.   

 

 

5) Prévisions d’effectifs pour la rentrée 2015 : 
Les chiffres pour l’an prochain devraient être les suivants : 

 

CP 25 

CE1 24 

CE2 32 

CM1 23 

CM2 20 

TOTAL 124 

 

Les prévisions, sous réserve des inscriptions de tous les CP mais aussi 

d’éventuelles admissions ou départs durant l’été, montrent un léger recul 

puisque 129 enfants sont actuellement inscrits. 

Le cours de CE2 sera forcément dédoublé. Il y aura deux doubles 

niveaux : CE2 / CM1 et CM1/CM2 

Les classes seront constituées à la prérentrée, affichées à l’école et 

consultables sur le site. 

Mme Fromenteaud est nommée à la Cormegeaie suite au départ en 

retraite de Mme Durand. 

Mme Martineau qui assurait la décharge de direction a obtenu un autre 

poste et c’est une jeune collègue, Melle Brault, qui la remplacera. 



Mme Rivière ne sera plus sur l’école à la rentrée. Elle est arrivée au terme 

des 2 ans de CAE. Une demande a été faite auprès de l’IA pour que le 

poste d’EVS soit pourvu. Il y a là effectivement un vrai poste dans 

l’école. 

   

 

6) Questions diverses : 
  
- Le Président revient brièvement sur la proposition qui avait été faite à la 

ville de se placer en zone expérimentale pour la mise en place des NAP 

suite aux positions des conseils des écoles. Il regrette qu’il n’y ait pas eu 

d’engagement dans ce sens, convaincu qu’un travail enrichissant aurait pu 

être mené.  

- Les parents remarquent qu’il y a très peu de retours de la cantine ; le 

Président s’en félicite mais note qu’une présence est toujours nécessaire. 

Il informe aussi du repas festif de ce jour en lien la fête de la musique et 

remercie le personnel. 

- Les parents informent qu’ils commencent la réflexion sur l’organisation 

de l’après-midi récréatif offert aux classes le vendredi 3 juillet. 

 

 

 

 

 

 

 

La réunion du conseil d’école s’achève sur la remise d’un bouquet offert 

par la mairie à Mme Durant qui assistait là à sa dernière réunion comme 

enseignante. 

 

 
 

 


